

## **KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 22. Juni 2020  
Kantonsratspräsident Josef Wyss

### **Verabschiedung von Patrick Schmid, Emmen, als Kantonsrat**

Patrick Schmid trat am 15. März 2016 als Nachfolger von Hanspeter Bucher als Mitglied der SVP-Fraktion in den Rat ein. Ab diesem Zeitpunkt bis zum Legislaturwechsel im Jahr 2019 war er Mitglied der SPK. Seit 2019 bis heute gehörte er als Mitglied der RUEK an. "Pädi" war im FC Kantonsrat ein aktives Mitglied. Er schoss ein Wundertor gegen den Kantonsrat Zürich beim Luga-Eröffnungsspiel mit einer Bicicletta – der Traum jedes Fussballers. Er ist ein stiller Schaffer, bezieht aber klare Positionen. Er hat sich für die Bauern rund um die Renaturierung der Reuss eingesetzt. Er produziert als einer der wenigen einen "Cider", und seine Kürbis-Events sind in Emmen legendär. Als junger Bauer muss er die Weichen jedoch richtig stellen. Er hat aufgrund seiner grossen Leidenschaft zur Landwirtschaft und seiner jungen Familie leider die Politik in der Prioritätenliste nach hinten schieben müssen. Der Kantonsratspräsident dankt Patrick Schmid im Namen des Kantonsrates für seinen Einsatz zum Wohl des Standes Luzern herzlich und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Als Zeichen des Dankes für seinen Einsatz im Dienst des Luzerner Volkes lässt der Kantonsratspräsident Patrick Schmid von der Standesweibelin die silberne Medaille des Luzerner Prunksiegels aus dem Jahr 1386 überreichen.